## 教育長メッセージ ~第2学期を迎えるにあたり~(8月29日)

更新日:2022 年 8 月 29 日

保護者、市民の皆様へ

日頃は、本市の教育推進にご理解、ご協力を賜り、ありがとうございます。

長期にわたった夏季休業も終わりが近づき、保護者の皆様やお子様は9月1日(木曜日) の始業式を迎える準備に余念のないことと拝察いたします。

今夏は新型コロナウイルス・熱中症・気候変動などの対策を講じたり警戒を高めたりしながら、日々の生活に例年以上に気を配られたことでしょう。こうした中、課外活動等では四国・全国大会が終わり、参加者すべてが思い出に残る大会になりました。選手の皆さんの健闘を心から讃えたいと思います。

本日、8 月 29 日(月曜日)の夜に、アメリカ合衆国が出資する「アルテミス計画」の第 1 弾、新型ロケットの打ち上げが行われます。この計画には、「宇宙船に自分の名前を乗せて月を周回した後、地球に帰還する。」という子どもたちにとって夢があるものもあり、この計画に、今年度初めの4月から5月にかけて多くの児童生徒・教職員が参加いたしました。打ち上げ映像やその後の宇宙船「オリオン」の様子も報道されると思います。ご家庭でお子様と科学の会話の一つとして、お子様の興味や関心が深まれば幸いです。

さて、幼稚園・小中学校・徳島市立高等学校は、第2学期も新型コロナウイルス感染予防を徹底させながら行事を実施していきます。運動会・文化祭・修学旅行など大きな行事が予定されている園・学校が多々あります。状況により規模の縮小や延長等があるかもしれません。また、学級・学年閉鎖や学校閉鎖になった場合は紙媒体等だけでなく、GIGA端末を活用したオンラインでの授業やオンデマンドの配信を準備しております。保護者や市民の皆様には、引き続き、ご理解、ご協力いただけますようお願いします。

今後、新型コロナウイルス感染症対策のほか予期せぬ大雨や台風など、ご家庭におかれましては、様々な予防対策や非常変災の備えに対し、これまで同様、一層の対策をお願いします。

徳島市教育委員会 教育長 松本賢治